



6月16日(火)

6月に入り、みんなの元気いっぱいにぎやかな保育園に戻ってきました!! 今日は、 縦割りグループで永山ハイキングコース ~風の子太陽の子広場に散歩へ。 さくらぐみも、今日から縦割りデビューしました!!

コロナ対策①

いつもは、手をつないで…の散歩を していますが、誘導ロープを作っ て、接触を減らす工夫をしました。





☆まだまだコロナ感染の心配がありますが、子ども達が大好きな散歩も保育に取り入れていきたい!!そん な思いの中、今回は、人の少なく、固定遊具も使わない 永山丘陵ハイキングコースと風の子太陽の子広場を散 歩先に選びました。

☆マスクは熱中症予防の観点から使いませんでした。







ハイキングコースから長~い階 段を下りて、風の子太陽の子広 場へ・・・アジサイが見ごろで とてもキレイでしたよ。



コロナ対策②

本当は、向かい合って食べたいけれど、ぐ っと我慢・・・みんな同じ向きで並んで、 お弁当をいただきま~す!!



1番のお楽しみ?はお弁当!配達係の主任先生を見 つけると、月を輝かせていた子ども達◎ グループごとに、「どこでたべようか?」相談して、 場所を決めました。

外で食べると、やっぱり美味しいね!!

風の子太陽の子広場では、チョ ウチョや虫を追いかけたり、シ ロツメクサを摘んだり…自然に たくさん触れてきました。



本日、無事に各クラス全員の集合写真を撮影することができました。 皆様、ご協力ありがとうございましたQ



























